

Droit de la concurrence et données

Description

Autorité française de la concurrence et le Bundeskartellamt, son homologue allemand, mai 2016

Cette étude porte sur les données et leurs enjeux pour l'application du droit de la concurrence. Quels sont les défis liés, pour les autorités de concurrence, à la collecte des données dans l'économie numérique ? Pourquoi et comment les données seraient-elles un instrument de pouvoir de marché ?

A lire sur autoritedelaconcurrence.fr

Categorie

1. A lire en ligne

date création

28 juillet 2016

Auteur

françoise